

Collège de Canala

Une fin de période très sportive

Vendredi 7 juin 2013, a été une journée « spéciale » au collège qui a réjoui les élèves et le personnel. La matinée a été occupée par les rencontres entre classes selon deux niveaux 6^e/5^e et 4^e/3^e



Entre le Volley qui a réuni les équipes féminines et le football qui a séduit les garçons mais aussi les filles, les parties se sont jouées avec beaucoup d'énergie et de bonheur.



La meilleure équipe de volley, en l'occurrence la troisième B a rencontré l'équipe formée des enseignants, du personnel ATOS, du personnel de l'internat provincial, d'un garde-champêtre et même M. le Principal qui n'a pas hésité à enfile sa tenue de sport et à rejoindre le terrain de foot à la joie des élèves et des enseignants.



La meilleure équipe de foot a remporté un match sur deux, face à l'équipe « personnel »





Bravo aux élèves de sixième qui ont su organiser leurs équipes et gérer le tableau des rencontres.

TOURNOI 6 ^e / 5 ^e						
NOMS	1	2	3	4	5	TOTAL POINTS PLACE
1 6A		2-2				
2 6B	2-2			0-0		
3 6C			0-0			
4 5A						
5 5B						

Bravo aussi aux arbitres chargés de faire respecter les règles du jeu. Félicitations à tous.



Entre rires et applaudissements, la plus grande victoire est sans conteste ce partage, cette rencontre entre les différents membres de la communauté scolaire.

Quand on interroge les élèves sur cette journée, ils répondent tous « trop net ! » Oui, c'était une journée spéciale.